

Bündnis für Gerechtigkeit - WV/Bündnis 90/DIE GRÜNEN (BfG-WV/GRÜNE)

Stadtratsfraktion Weißenfels

Büro des Stadtrates
der Stadt Weißenfels

Frau Anja Bechmann
Markt 1
06667 Weißenfels

Fraktionsvorsitzende
Monika Zwirnmann
Große Burgstraße 20
06667 Weißenfels
Tel. 0163/9651941
Mail: M.Zwirnmann@web.de
Weißenfels, der 09. 01. 2018

Antrag der Fraktion Bündnis für Gerechtigkeit/GRÜNE zur Tagesordnung für den Stadtrat am 25. 01. 2018

Sicherung des Haltepunktes Weißenfels in neuer Konzeption für den schnellen regionalen Schienenverkehr im Süden Sachsen Anhalts

Sehr geehrte Damen und Herren,

Der Stadtrat fasst in seiner Sitzung am 25. 01. 2018 folgenden Beschluss:

1. Stadtrat und Verwaltung werden gemeinsam die Berücksichtigung eines Haltepunktes in Weißenfels für den schnellen Regionalverkehr von der Landesregierung fordern.
2. Die Verwaltung, insbesondere das Amt für Wirtschaftsförderung wird aufgefordert die Vorzüge und Nutzen einer solchen Einbindung gegenüber Landesregierung und Entscheidungsträgern der Bahn darzustellen und zu begründen

Begründung:

Als Ausgleich für die Abkopplung von Naumburg vom ICE - Fernverkehrsnetz der Deutschen Bahn ist von den Bundesländern Thüringen und Sachsen Anhalt eine zusätzliche schnelle Regionalverbindung zwischen Jena und Leipzig via Naumburg geplant. Weißenfels ist bisher noch nicht definitiv als Haltepunkt für diese neue Bahnverbindung vorgesehen. Eine gemeinsame Forderung von Stadtrat und Verwaltung an die Landesregierung auch Weißenfels als Haltestelle zu berücksichtigen ist deshalb dringend geboten. Weißenfels ist die im Süden Sachsen Anhalts die wirtschaftlich am stärksten wachsende Kommune und partizipiert bereits von der wirtschaftlich aufstrebenden Region des Großraums Leipzig. Unsere Stadt ist zunehmend für Unternehmen und Pendler interessant, die wegen einer an ihre Grenzen stoßenden Entwicklung in und um Leipzig auf das unmittelbare Umland ausweichen müssen. Diese Entwicklung gilt es mit einer Haltestelle für den schnellen Regionalverkehr zu unterstützen und zu fördern.

Mit freundlichen Grüßen



Monika Zwirnmann
Fraktionsvorsitzende. Fraktion Bündnis für Gerechtigkeit/GRÜNE

Lars / NASA